

Familien-Radtour für sichere Radwege

KIDICAL MASS

Fahr mit!

Ziel: Haus der Jugend / Benckiserpark
mit Spielangeboten, Mitmachaktionen und mehr



WETTBEWERB

Welche Schule / Kita kommt mit den
meisten Teilnehmer:innen?

Samstag **10. Mai**

Start um **11 Uhr** am waisenhausplatz

Bundesweite Fahrraddemo für Kinder, Jugendliche und Familien

Wir machen uns stark für eine Stadt, in der sich alle sicher und selbständig mit dem Rad bewegen können!

Radfahren macht Spaß und bringt euch umweltfreundlich und schnell zu Freunden, zum Training oder in die Schule.

Findet ihr auch, dass dafür in Pforzheim die Radwege fehlen? Dann rauf auf die Räder und helft mit, die Dinge ins Rollen zu bringen – in Richtung einer kinderfreundlichen Stadt mit mehr Freiräumen und mehr Lebensqualität.

Die Schule/Kita mit den meisten Kindern bekommt eine kleine Überraschung. Sag es gerne in der Klasse und deinen Freunden weiter.

Bringt eure Freunde und Eltern mit – gerne mit mobiler Soundbox, Anhängern und Lastenrädern – und lasst uns gemeinsam ein buntes und lautes Zeichen für mehr und sichere Radwege für Kinder und Jugendliche in Pforzheim setzen.

Je mehr wir sind und umso lauter wir klingeln, desto größer der Spaß beim gemütlichen Rollen über Pforzheims große Straßen. Die Polizei sperrt die Straßen für uns ab.

Ein Fest für's Fahrradfahren: KIDICAL MASS am 10. Mai

ab 9:30 Uhr: Gestaltet eure Plakate und Räder · **ab 11 Uhr Start** auf dem Waisenhausplatz · **Ziel:** Haus der Jugend/Benckiserpark, Westliche Karl-Friedrich-Str. 77 · **Tourlänge:** rund 6 km

Gewinner des

**FAMILIEN-
FREUNDLICHKEITSPREIS**



PF  Stadt
Pforzheim

Die Kidical Mass wird organisiert von:



fahrradstadt-pforzheim.de



Viele weitere Kooperationspartner- und Unterstützer*innen + weitere Infos: QR-Code scannen

Aktuelle Infos: fahrradstadt-pforzheim.de | [@criticalmasspforzheim](https://www.instagram.com/criticalmasspforzheim)
kinderaufsrad.org | newsletter@fahrradstadt-pforzheim.de